

*Judo: La France et Cuba jettent
les bases pour la signature d'un
accord de coopération*



Stéphane Nomis, à gauche, a reçu l'ambassadeur de Cuba, Otto Vaillant, au siège de la Fédération française de Judo. Photo: Prensa Latina

La Havane, 25 janvier, (RHC)- L'association Cuba coopération France, Cubacoop, a marqué un nouveau but. Victor Fernandez, son président a récemment coordonné une rencontre entre le président de la Fédération française de Judo, Stéphane Nomis et l'ambassadeur de Cuba en France, Otto Vaillant.

La préparation des athlètes à des compétitions importantes, l'échange des connaissances des entraîneurs et la tenue en France de bases d'entraînement à l'intention des judokas cubains ont été évoqués lors de la rencontre.

Stéphan Nomis a également avancé la possibilité d'envoyer des dons de ressources fondamentales à notre pays pour la pratique de la discipline.

«Je suis très heureux d'aider, j'ai de très bons souvenirs de Cuba et je pense que nous allons avoir une belle collaboration », a-t-il souligné lors de la réunion, à laquelle ont également assisté le président de CubaCoop, Victor Fernandez, et son vice-président Manuel Pascual.

L'ambassadeur cubain a remercié Stéphan Nomis et la Fédération française de judo pour leur volonté de promouvoir la coopération sportive sous le principe de la solidarité et il a commenté le défi que représente pour notre pays le développement du sport sous le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/283934-judo-la-france-et-cuba-jettent-les-bases-pour-la-signature-dun-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba